



58 Vereine und Organisationen freuen sich über 43 020 Euro Spenden der Sparkasse Schwandorf.

FOTO: SUTTNER

Spendensegen für 58 Vereine

FÖRDERUNG Bei PS-Spendenübergabe der Sparkasse wurden 43 020 Euro verteilt.

VON REGINA SUTTNER

SCHWANDORF. Werner Heß, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse im Landkreis, würdigte am Donnerstagabend anlässlich der vierten großen Spendenveranstaltung auf dem „Marktplatz“ der Hauptgeschäftsstelle der Sparkasse Schwandorf besonders das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder in gemeinnützigen Organisationen. „Durch Zusammenhalt und Fleiß kann vieles bewegt werden, doch ohne finanzielle Mittel stößt man schnell an die Grenzen“.

Nachdem die Sparkasse 2018 ge-

meinnützige Vorhaben bereits mit 142 000 Euro unterstützt hat, wurden am Donnerstagabend weitere 43 020 Euro zur Verfügung gestellt. Viele Vorhaben verdienen es, gefördert zu werden, und so folgten die zahlreichen Spendeneempfänger, darunter auch OB Andreas Feller und Martin Birner, Bürgermeister der Stadt Neunburg, gerne der Einladung.

Im Zeitraum vom 1. August bis 31. Oktober 2018 war der BRK Kindergarten in Bodenwöhr „Herzensangelegenheit“. Pädagogische Arbeit auf Basis des Bayerischen Bildungs- und Erziehungsplanes wird hier in 5 Kindergartengruppen für 125 Kinder geleistet. Sebastian Weigl, administrativer Leiter, nahm die Spende in Höhe von 105 000 Euro entgegen. Für die neue Außengruppe können damit Spiel- und Lernmaterialien angeschafft werden. Die „Marktzweige“ der kommunalen Kin-

dertagesstätte in Wemberg-Köblitz sind die neue „Herzensangelegenheit“ der Sparkasse, die am 1. Dezember startete. Aus dem Erlös werden sich 75 Kinder über neue Spielsachen freuen.

Ein neues Spendenvoting für regio-

nale Vereine ist seit 1. Oktober 2018 möglich. Die Sparkasse hat unter www.facebook.com/SparkasseSchwandorf einen Facebook-Kanal eingerichtet. Einfach die Seite besuchen und mit „gefällt mir“ markieren. Der Verein mit den meisten „Klicks“ bekommt die höchste Spende.

Im Aktionsraum 1. Oktober bis 16. November 2018 war das der Kreisfeuerwehrverband Schwandorf (1 000 Euro). Es folgten der Turnverein 1875 Bungenfeld (750 Euro), 1. FC Schwarzenfeld (500 Euro), Skiclub Schwandorf (350 Euro) und Schützengesellschaft 1865 Nittenau (250 Euro).

Mit Dankesworten überreichte Werner Heß zusammen mit Vorstandsassistenten Michael Licha die Spendenbriefe an die insgesamt 58 Spendeneempfänger. Bei einem kleinen Imbiss und netten Gesprächen fand der Spendenabend seinen Ausklang.

HERZENSSACHE

Initiative: Unter dem Motto „Gewinnen und dabei noch gutes tun“ stehen die „Herzensangelegenheiten“, ein besonderes Projekt der Sparkasse Schwandorf.

Prozedere: Hier können Bürger mit Kauf eines PS-Loses über die Sparkassen-Intermediäre ein soziales Projekt unterstützen und bis zu 10 000 Euro gewinnen. Die Sparkasse spendet für jedes Los 5€.

IN KÜRZE

45. IVV-Wandertag in Bubach

BUBACH. Samstag und Sonntag wird rund um Bubach gewandert. Start und Ziel ist das Vereinsheim. Von 7 bis 11 Uhr ist Startzeit, Zielschluss 14 Uhr. Die Startgebühr beträgt 2 Euro. Der Jura Wanderverein lädt alle Wanderfreunde aus nah und fern ein. Auf der Strecke 5 km und 10 km warten Weihnachtส์überraschungen auf Kinder. Auch Nordic Walker sind willkommen. Der Wanderverein wünscht allen Teilnehmern viel Spaß beim Wandern.

Stand bietet Figuren aus Palästina an

SCHWANDORF. Am 2. Adventssonntag, einschließlich Vorabend, können in der Herz-Jesu-Kirche Krippen- und andere kleine Holzfiguren aus Palästina betrachtet und auch gekauft werden. Außerdem werden Waren aus fairem Handel, sowie Plätzchen des Katholischen Frauenbundes zum Kauf angeboten.

Unterschriften für Bahn-Haltestpunkt

KLARDORF. Die SPD Klardorf führt bis einschließl. 22. Dezember eine Unterschriftenaktion durch. Thema ist die Forderung nach einer Anbindung an eine Stadtumlandbahn mit einem eigenen Haltestpunkt in Klardorf. Klardorf leidet unter gravierenden Mängeln im Anschluss an den öffentlichen Personennahverkehr, mit kilometerweiten Wegen zur nächstgelegenen Bushaltestelle, speziell im Wohngebiet hinter der Bahn. Die Unterschriftenlisten liegen in der Metzgerei Obermeier und in der Bäckerei Scherl in Klardorf aus.